



1996-97年度 RI テーマ

ルイス・ビセン・ジアイ
1996-97 RI 会長

■■■ 築け未来を 行動力と先見の眼で ■■■

第2560地区——吉 田 昭 平
ガバナー——吉 田 昭 平
会 長——捧 賢 一
会長エレクト——五十嵐 総 一
副 会 長——細 井 増 雄
幹 事——五十嵐 昭 一
副 幹 事——佐 野 勝 栄
S A A——菊 池 涉
副 S A A——山 浦 日出夫

例 会 日——毎週水曜日 12:30 ~
例会場及び——三条市旭町 2-5-10
事 務 局——三条信用金庫本店内
例 会 場——TEL 35-3311
事 務 局——TEL 35-3477
FAX 32-7095

本日出席会員数	79名中 55名
先々週出席率	93.24 %

ゲ ス ト

三条警察署副署長 神蔵 功殿

先週のメイクアップ

12/18 いからしの里へ

佐藤吉平さん、丸山行彦さん、
渡辺宏策さん、小柳直人さん、
山田富義さん

12/19 燕へ 小林敬典さん

12/24 三条北へ

外山一郎さん、小林敬典さん、
石橋育於さん、高畑 昭さん、
三堀正純さん、清水良一さん、
樺山 仁さん、渋谷健一さん、
高橋一夫さん、山田富義さん

会長挨拶

捧 賢一会長

今年最後の例会になりました。間もなく平成9年ですが、ロータリークラブも、これで半年、私の任期も半分過ぎました。いろいろご協力頂きまして、ありがとうございました。

今年を振り返ると、世の中の出来事はO-157、薬害エイズ、官僚汚職、土砂崩れ、ペルーのテロ事件などありまして、社会面も、経済面もうとうしいことばかりでございました。それでも過ぎてみると、いろんなことがありながら、平穏にも思えてくるわけでございます。

忘年会から、新年にかけてお酒を飲む機会が沢山あるかと思いますが、何かといろいろな人達と会う機会がございます。女性とも会う機会がございましょう。最近見た本の中に、古い文人の書かれた、「こんな男はもてない」という記事が書いてありましたのでご紹介します。年を重ねても、お互いに若くないと困りますからね。その記事には、もてない男に条件として、一つには、歯を磨かん男はもてないと書いてありました。明治の頃はそんな時代だったのでしょ。話をしておいて、虫歯の嫌なにおいの方もいますからね。二つ目には、汚れたボロの服を着ることだそうです。少しくらいおしゃれな方がやっぱりいいのでしょう。三つ目には、払いのきたないことだそうです、何かにつけて払いたがらない、値切るこ

とだそうです。四つ目には、人の悪口を言う男だそうです、五つ目は、何かとじじくさい、ということだそうです。明治の人の書いたことですが、もてすぎてこまっている人は、是非これを試みてみてください。女難は、即解決だそうです。もてない人は、この言葉を吟味して、逆をいったりもてると思います。

鬱陶しい世の中ですが、せいぜい楽しい年をお迎え下さい。

また来年もよろしく願いいたします。

幹事報告

五十嵐(昭)幹事

◎例会変更のお知らせ!

三条南RC——12月30日(月)休会

※事務局にて記帳あり

◎いからしの里より

サンタクロース派遣お礼状がとどいております。

1月のお祝い

◎会員誕生祝

- 2日 大谷幸平さん
- 11日 五十嵐昭一さん
- 11日 五十嵐晋三さん
- 20日 小越憲泰さん
- 23日 池田俊一さん
- 23日 丸山行彦さん

27日 樺山 仁さん

27日 野水文治さん

◎夫人誕生祝

1日 林 一枝さん(光輝)

1日 三堀和江さん(正純)

2日 杉野美智子さん(奎司)

11日 高畑伊津子さん(昭)

11日 山本晴子さん(福七)

13日 岩井康子さん(数央)

14日 鈴木澄子さん(宗資)

16日 山田幸恵さん(富義)

18日 松谷ムツ子さん(昊吉)

19日 五十嵐芳江さん(力)

20日 小林恵智子さん(英雄)

27日 渡辺美代さん(勝利)

31日 佐久間寛子さん(勝敏)

31日 小柳由紀子さん(直人)

◎結婚記念祝

7日 捧 賢一さん

14日 長谷川有美さん

26日 岩井数央さん

◎100%出席賞

27年 吉井俊介さん

13年 五十嵐晋三さん

12年 五十嵐昭一さん

7年 斎藤弘文さん

5年 山浦日出夫さん

5年 石橋育於さん

4年 丸山行彦さん

ニコニコBOX



捧 賢一さん

今年中ご協力大変有難うございました。あと半年宜しくお願いします。

五十嵐昭一さん

今年中大変ありがとうございました。

五十嵐総一さん

早いもんでもう1年終り、色々とお世話になりました。良いお年をお迎え下さい。

岩井数央さん

マニラに心霊治療ツアーに行きまして。エイベックのあとでしたので街は若干キレイになっていました。帰った途たん、風邪をひいてしまいました。

小林九満太さん

私のエトの「子年」も暮れようとしています。今年は色々お世話になりました。来年もよろしくご交誼のほどを。

杉野奎司さん

今年も大変お世話になりました。来年もよろしく願いいたします。

広岡豊作さん

今年中は大変お世話になりました。来年もよろしく願い申し上げます。

中村和彦さん

今年中は色々お世話になりました。来年もロータリーの皆様方にとってよい年でありますようお祈り申し上げます。

三堀正純さん

この1年、大変お世話になりました。

皆様、良いお年を……。

渡辺弘栄さん

一年間のご交誼に感謝して……。

高森章仁さん

来年も良い年でありますように。

佐藤吉平さん

今年も色々お世話になりました。来年も宜しく願い申し上げます。

荻野保和さん

今年中は大変お世話になりました。良いお年をお迎え下さい。



12月25日分

¥19,000

卓 話

「よもやま話」

三条警察署副署長 神蔵 功殿



1 三条市の印象

(1) 道路が狭いうえに車の量的増加が

大である。したがって、交通事故も増える。

年間の交通事故は物損も含めて2,800件になっている。一升マスに一升しか入らない。一升5合は無理である。物理的な面とマナーのマイナス要素が競合して交通事故の発生確率は必然の帰結となります。

抜本的には都市構造、都市計画の問題になるが、急激にはできない。

市民は総論は賛成であるが、各論は反対だと思う。現状維持とすれば崇高なロータリー精神の輪がさらに広まり、より一層「快適な街」になるよう希望するものです。

(2) 商店街は休日のお客さんが少ないように思う。

街の活力と活性化の問題であると思うが、関係者で集客力（購買力）や魅力ある街づくりについてミクロ、マクロの観点から議論しあって県央の核としてふさわしい街づくりを期待するものです。

商店街を闊歩してみたいくなるような魅力ある町づくりを……

(3) 三条市には男女ともゴルフの達人の多いのに驚いている。

私は、草ゴルフで皆さんにはとても及ばない。

今年はメイクドラマのパートナーであったが、来年は自己のメイクドリームにかけたい。……永久にドリームかも……

2 体験から

(1) 県央地区にこれまで縁がなかったが、若い頃、常陸宮、華子両殿下の警衛で隣の燕市にある洋食器会社を訪問したことがある。

皇族のお供は何度かあるが、華子さんは可愛く、チャーミングで特に印象が深い。

お二人は結婚したばかりで、新潟の防衛博覧会にご参列ののち、佐渡、弥彦、燕へご旅行され、各行先地には日の丸の小旗をもって大歓迎でした。

華子さんは、フォーマル、インフォーマルの衣装替えが、一日に3～4回もあり、女官は大変なご様子だった。私の視線は華子さんばかりに集中していたように思う。

佐渡のホテルでは、両殿下の隣の部屋に泊まったが、独身でありながらも一晩中、色々な面で心配であった。

両殿下のご身の安全は確保したが、自分の身体は2～3キロ減った思い出がある。

(2) 村上署の交通課長時代に一晩に5人即死の交通事故があり、死亡した5人の少年たちは暴走族予備軍であった。身元は判明し、現場に駆け付けた少年たちの両親は、わが子の区別がつかないほどの無残な姿であった。

この事故はなんと春の全国交通安全運動期間中の事故で報道も東京新

聞までもトップ記事であり、全国的に大きな反響があった。

交通課長の責任は？

また、お盆の15日には若い男女4人の乗用車が海中に転落する事故があり、後部座席の女性2人が助かった。しかし、男性は2人とも死亡し、仲の良い男性の家族は運転手の責任を巡って「なすりあい」となり、一部報道されたことから、一方の家族が地元には住めなくなり、引っ越し騒ぎとなった。思わぬ問題が派生する結果となった。

交通事故は恐ろしい。

(3) 警察関係団体

職警連（152社）、国際交流協会（108社）、はいかいシルバーSOSネットワーク等の関係団体は皆様方のご協力で円滑に事業を推進しております。

特に、はいかいシルバーの問題ですが痴呆症というのは仕事一筋、無趣味の人になるようでございます。体は人間であっても、脳は死んでいる状態であり、いつも脳を活性化させておくほうがよいということです。

日ごろから、知識のインプットばかりでなくて、アウトプットにより自己表現力を高めることが重要なようです。

ちなみに、小説家、音楽家、芸術家は痴呆症にならないようです。一般人はせめて日記でもつけることか

ら始めてとは……医師側近の人からのすすめでございます。

あるデータによると20年後には80歳の人のおよそ3分の1、85歳の人のおよそ半数が痴呆症になるということだそうです。

夫婦の一方が面倒をみなければならぬ時代が訪れることは、何とも困った時代になる予感がするようです。

例会案内

三条RC	1月15日例会	休会（祝日の為）
	1月22日例会	卓話 中村和彦会員

メイクアップをどうぞ

三条南RC	1月13日例会	会員卓話
	1月20日例会	卓話「ロータリー理解推進月間」

三条北RC	1月14日例会	卓話「ロータリー理解推進月間」
	1月21日例会	会員卓話

加茂RC	1月16日例会	小正月休会
	1月23日例会	クラブフォーラム

燕RC	1月16日例会	休会
	1月23日例会	新年会

見附RC	1月16日例会	会員卓話
	1月23日例会	会員卓話
